

●中間考査終了

中間考査が5月18日(火)～21日(金)までの4日間で行われました。緊急事態宣言による分散登校や40分間の短縮授業などで、色々と不安なことも多かったと思いますが、無事に全日程を終了することができました。

生徒の皆さん、テスト勉強には真剣に取り組めましたか？

本校の中間考査は、密を避けるために1・2年生は午前中、3年生は午後というように時間をずらして実施しましたが、変則的な時間割にも混乱せず集中してテストを受け、静まり返った校内には鉛筆の音だけが聞こえていました。

そろそろテスト返却も終わる頃です。良い結果を残せた人は、期末考査もこのままのペースでいけるといいですね。全力を出せずに悔しい思いをした人は、期末考査に全力を出せるよう頑張りましょう！

●図書館のご紹介

図書館の本は、世間の流行もきっちりと反映させています。こちらの「鬼滅の刃」コーナーは図書委員会の生徒が力を合わせて作成したもので、作品への強い愛とこだわりを感じさせてくれます。

作品ファンの方はもちろん、そうでない方にも魅力がわかりやすく伝わる、とても素敵なコーナーです。生徒の手で一層華やかになった図書館に、ぜひ足を運んでみてください。

また、新しい本も80冊ほど増えました。気になる本をたくさん借りてくださいね。



●もうすぐ体育祭！

皆さん、運動はしていますか？ 6月3日(木)には体育祭の予行があり、その翌日はついに本番です。

新型コロナウイルスの影響で規模を縮小し、学年ごとにおこなう今回の体育祭では、先輩や後輩と同じ時間を過ごすことはできませんが、心の中でお互いを応援し、良い体育祭にしましょう。

●保護者の皆様へ

新型コロナウイルスによる緊急事態宣言のため、引き続き分散登校を行っております。ご家庭でも感染防止対策へのご協力をよろしくお願いいたします。何かありましたら学校にご連絡ください。

●中学生の皆さんへ

学校見学会など今後の予定は、学校HP・やまこう Newsletter、やまこう News Flash(どちらもHPに掲載してあります)を通してご連絡いたします。ご不明な点は電話またはFAXにてお問い合わせください。 TEL: 042-792-2891 FAX: 042-794-0440

●登校時の体温チェック実施中

現在、本校では新型コロナウイルス対策として、登校時に生徒の体温チェックを実施しています。サーモカメラで順番に体温を測ることで、熱のある生徒にもすぐに対応することができます。

もちろん教員も毎朝の体温チェックは欠かしません。生徒と教員が、一丸となって体調に気を配り、全員で新型コロナウイルスに打ち勝ちましょう。



●3年生 進路に向けて動き出す

5月21日(金)、講師の方をお招きして、3年生を対象とした就職ガイダンスが行われました。本校では生徒の進路に合わせた多種多様なガイダンスを実施しており、この日はハローワークの方から就職活動の留意点などを教えていただきました。

6月に入り、1学期も残すところあと半分になりました。3年生の皆さんは、いよいよ本格的に進路に向き合っている頃かと思えます。

この先たくさん試練があるでしょうが、真剣にガイダンスを受けている皆さんの様子からは、どんな困難にも負けずに頑張ろうという強い意志を感じることができました。

皆さんが素敵な未来にたどりつけるよう、応援しています。



●校内で第一回英検実施！

5月28日(金)、希望者を対象に英語検定を実施しました。資格は履歴書や自己PRに書くことができ、自分の可能性をさらに高めてくれる頼もしい味方になります。資格を増やすため、そして自分の実力を試すために、今回受検をしなかった皆さんも、次の機会に受けてみるのはどうでしょうか？

今回受検した皆さんは、これからもどんどん上の級を狙って頑張ってください！